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 CONSIGLIO COMUNALE 
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L A  C I T T A D I N A N Z A  È  I N V I T A T A  A  P A R T E C I P A R E  

CASTELFRANCO EMILIA, 30/09/2011 IL PRESIDENTE -   F.to Rosario Boccia   

  
 

 
1 COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO   

2 COMUNICAZIONI DEL SINDACO   

3 COMUNICAZIONI DEI CONSIGLIERI   

4 PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO  PRESENTATA DAL CONSIGLIERE 

COMUNALE CAMPEDELLI ERMETE M. (LISTA CIVICA FRAZIONI E 

CASTELFRANCO) DEL 14/06/2011: "PERCHE' I NOSTRI CONCITTADINI 

ABBIANO ANCORA UN OSPEDALE E UN PRONTO SOCCORSO A 

CASTELFRANCO E COME OSPEDALE SUPERIORE IL POLICLINICO E 

NON BAGGIOVARA” 

5 PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO PRESENTATA DAI CONSIGLIERI 

COMUNALI BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD) RIGHINI ROSANNA (PDL) 

GIDARI GIOVANNI (PDL) FANTUZZI ENRICO (PDL) DEL 12/09/2011 

“SALVIAMO L’OSPEDALE REGINA MARGHERITA”   

6 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE BARBIERI 

GIORGIO (LEGA NORD) PRESENTATA IN DATA 09/09/2011 “ REGINA 

MARGHERITA: OSPEDALE O CASA DELLA SALUTE…….. MA CON 

QUALI E QUANTI FONDI?????”   

7 INTERROGAZIONI ORALI BREVI   
 

 
 

 

  
  

 


